

MUNICIPAL BULLETIN MUNICIPAL

Of the CITY of MONTREAL

De la CITÉ de MONTRÉAL

PUBLISHED EVERY SATURDAY
 MORNING

PARAISANT LE SAMEDI MATIN

All communications relative to the Municipal
 Bulletin should be addressed as follows:

Toute communication concernant le Bulletin
 Municipal devra être adressée comme suit:

THE MUNICIPAL BULLETIN
 CITY HALL
 MONTREAL

BULLETIN MUNICIPAL
 HOTEL DE VILLE
 MONTREAL



TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

BOARD OF COMMISSIONERS

Compte rendu de l'assemblée du 30 juillet 1913, a.m.

Report of meeting held on the 30th July 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire
 Lachapelle préside; MM. Ainey et Godfrey.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner
 Lachapelle was called to the Chair; Messrs. Godfrey and
 Ainey.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est
 Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants, savoir:

1.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was
 Resolved: That the following deposits be refunded, viz.:

15239	Palermo & Frascarelli, entrepreneurs d'un égout sur la rue Holt	\$ 450.00
15280	The Sicily Asphaltum Paving Company, trottoir en asphalte sur le Boulevard St-Joseph	322.80
15278	Glibert, Paye & Cie, égout rue Notre-Dame, de la rue Carillon à la rue Mercier	1,000.00
15265	J. Toussaint & Cie, égout sur la rue Lagauchetière, de Papineau à Dorion	150.00
15265	J. Toussaint & Cie, égout sur la rue Gatineau, de l'avenue Swail aux voies du Montreal Park and Island	100.00
15223	The Sicily Asphaltum Paving Co., pavage des rues Saint-Georges et Lagauchetière	654.00
15267	H. Bertrand, égout sur la rue de Montigny, de la rue Fullum à la rue Dufresne	100.00
15267	H. Bertrand, égout sur la rue Lafontaine, entre les rues Poupart et Iberville	100.00
15267	H. Bertrand, égout sur la rue Lalonde, entre Fullum et Dufresne	300.00
15267	H. Bertrand, égout sur la rue du Séminaire, de la rue Bassin au Canal Lachine	200.00
15267	H. Bertrand, égout sur la rue Saint-Ferdinand, entre Saint-Jacques et Notre-Dame	300.00
15266	S. Ricci, égout sur l'avenue Addington, de la rue Sherbrooke au chemin de la Côte Saint-Antoine	300.00
15266	S. Ricci & Cie, égout sur la rue Charlemagne, entre les rues Poupart et Lavaltrie	150.00

15239	Palermo & Frascarelli, contractors for the construction of a sewer on Holt street	\$ 450.00
15280	The Sicily Asphaltum Paving Co., asphalt sidewalk on St. Joseph Boulevard	322.00
15278	Glibert, Paye & Cie, Notre Dame street sewer, from Carillon to Mercier streets	1,000.00
15265	J. Toussaint & Cie, sewer on Lagauchetière street, from Papineau to Dorion street	150.00
15265	J. Toussaint & Cie, sewer on Gatineau street, from Swail avenue to the Montreal Park and Island tracks	100.00
15223	The Sicily Asphaltum Paving Company, paving of Saint George and Lagauchetière streets	654.00
15267	H. Bertrand, sewer on de Montigny street, from Fullum to Dufresne street	100.00
15267	H. Bertrand, sewer on Lafontaine street, between Poupart and Iberville streets	100.00
15267	H. Bertrand, sewer on Lalonde street, between Fullum and Dufresne streets	300.00
15267	H. Bertrand, sewer on Seminary street, from Pasin to Lachine Canal	200.00
15267	H. Bertrand, sewer on St. Ferdinand street, between St. James and Notre Dame streets	300.00
15266	S. Ricci, sewer on Addington avenue, from Sherbrooke street to Cote St. Antoine Road	300.00
15266	S. Ricci & Cie, sewer on Charlemagne street, between Poupart and Lavaltrie streets	150.00